
Protokoll:

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck Frau Seipp vom Planungsbüro

SWECO.

Anhand einer Präsentation erläutert Frau Seipp potentielle Standorte für Photovoltaikanlagen im

Stadtgebiet von Koblenz. Die Benennung von konkreten Vorrangflächen sei nicht geplant. Ziel sei es,

versiegelte Flächen für die Errichtung von Photovoltaikanlagen zu nutzen.

Ratsmitglied Ackermann verweist auf die Möglichkeit, landwirtschaftlich genutzte Flächen mit Agri-

Photovoltaikanlagen auszustatten.

Frau Seipp gibt zu bedenken, dass derzeit noch keine flächendeckenden Erfahrungen für diese Art von

Anlagen vorliegen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.


